

décuplons, si possible, le nombre de nos Communions, et engageons les autres à nous imiter. Le désir formel du Pape, et assurément de Jésus-Christ lui-même, est que tous les Catholiques devraient s'approcher souvent, *tous les jours*, de la sainte Table, et se nourrir de leur Pain *quotidien*.

« Ne devons-nous pas aussi le visiter plus souvent au Tabernacle, et nous entretenir avec lui plus souvent affectueusement? Ne pouvons-nous pas assister plus souvent à la Messe? Voilà qui est en notre pouvoir; et nous sommes assurés que nos ligueurs du Canada se distingueront entre tous, et donneront à Notre-Seigneur ces preuves manifestes d'un amour vrai et pratique. »

PROGRAMME DU CONGRÈS EUCHARISTIQUE

On vient de rendre public le programme du grand Congrès Eucharistique international qui aura lieu à Montréal en septembre prochain. « Ce programme, dit le *Messenger du Sacré-Cœur*, nous promet une série de fêtes religieuses grandioses, comme le Canada n'en a pas encore vues ».

Les fêtes commenceront à la cathédrale, mardi le 6 septembre, à huit heures du soir, par la réception de son Eminence le Cardinal Légat. Le lendemain, grande réception civique de son Eminence.

Le Congrès proprement dit s'ouvrira jeudi le 8 septembre. Voici l'horaire du premier jour :

A minuit: Messe à Notre-Dame avec communion des hommes.

A 9 heures: Messe pontificale à la Cathédrale pour les communautés religieuses.

De 10 heures à midi: Réunion des sections générales (françaises et anglaises) du Congrès.

De 2.30 à 4.30 heures du soir: Réunion des sections générales, comme le matin.

A la même heure: Réunion spéciale des prêtres à l'église du Saint-Sacrement.

A la même heure: Réunion spéciale des Dames catholiques de Montréal.

A 8 heures du soir: Assemblée générale à Notre-Dame: discours par des évêques, des prêtres et des laïques.

Horaire du deuxième jour (vendredi 9 septembre):

A 8.30 heures: Messe pontificale au Parc Mance, allocutions française et anglaise.

De 10 heures à midi: Réunion des sections générales, comme la veille.

De 2.30 heures à 4 heures du soir: Réunion des sections spéciales.

A 4 heures: Réunion des prêtres et exercices d'adoration à l'église du Saint-Sacrement.

A 8 heures: Réception du public par le cardinal Légat, Mgr l'Archevêque, les évêques, prélats et prêtres présents à Montréal.

Le troisième jour, (samedi, le 10 septembre) sera consacré presque exclusivement aux catholiques anglais: en voici l'horaire:

A 8.30 heures: Messe pontificale à Saint-Patrice.

De 10 heures à midi: Réunion des sections générales.

A 2.30 heures: Réunion spéciale des enfants à Notre-Dame et à Saint-Patrice.

A 8 heures: Assemblée générale à Notre-Dame: discours par des évêques, des prêtres et des laïques.

Le Comité exécutif, avec l'approbation de Monseigneur de Montréal, exprime le désir qu'il y ait tous les jours, dans toutes les églises et chapelles de Montréal, messe du Congrès à 8 heures et salut du Saint-Sacrement le soir à 5.30 heures.

Nous empruntons à *la Semaine Religieuse* de Montréal, les commentaires suivants, sur l'horaire du dernier jour du Congrès.

« Ce sera le jour de la grande procession, le jour de l'apothéose. Oh! ce jour-là, nous l'obtiendrons de la grâce de Dieu, il faut que le peuple canadien donne de sa foi un témoignage grandiose! Pour cela, il faut que, de toutes façons, par la parole et par la plume nous l'y invitons, il faut que nous le disions bien haut, que nous le répétions sans nous lasser! Loin de nous la pensée d'affliger qui que ce soit par nos manifestations. Nous sommes dans un pays libre, le plus libre, on se plaît à